



I . I . R . S . A

INICIATIVA PARA LA INTEGRACION DE LA INFRAESTRUCTURA REGIONAL SURAMERICANA

C O M I T E D E C O O R D I N A C I O N T E C N I C A



Reunión del Grupo Técnico Ejecutivo (GTE) del Eje de la Hidrovia Paraguay-Paraná

1 de agosto de 2005
Hotel Granados Park
Asunción, Paraguay

NOTAS DE LA REUNIÓN

La Reunión del Grupo Técnico Ejecutivo (GTE) del Eje de la Hidrovia Paraguay-Paraná tuvo lugar en el Hotel Granados Park de la ciudad de Asunción, Paraguay, y contó con la presencia de los países que integran dicho Eje, además de funcionarios de organismos observadores y de las instituciones que componen el Comité de Coordinación Técnica (CCT) de IIRSA. La lista de participantes de esta reunión se presenta como anexo I

Tal como indica la agenda de trabajo, el objetivo central de la reunión consistió en analizar y validar el diagnóstico presentado en la Visión de Negocios del Eje e identificar un conjunto de proyectos a fin de conformar una cartera.

La apertura y conducción de la reunión estuvo a cargo de la Ministra de Planificación de la Secretaría de Planificación de Paraguay, Sra. Julia Maciel.

Posteriormente, el consultor Adolfo Koutoudjian realizó la presentación de la Visión de Negocios del Eje de la Hidrovia Paraguay – Paraná. En este contexto, se acordó ampliar el área de influencia del Eje a las cuatro subcuencas relacionadas: Tieté-Paraná, Paraguay-Paraná, Río Uruguay y Río de la Plata. En función de ello, se consideró necesario ampliar los estudios presentados en la Visión de Negocios del Eje.

Finalmente, el mismo consultor presentó una propuesta de los principales proyectos vinculados al Eje, y luego de los comentarios y observaciones de las delegaciones se acordó una lista preliminar de proyectos que podrá ser enriquecida y modificada por los países en ocasión de la próxima reunión de GTE.